



Corea del Norte prueba su misil balístico intercontinental más potente

- Jacob Boren
- [4/11/2024](#)

Corea del Norte ha probado su misil más potente hasta la fecha sólo unas semanas después de enviar soldados para ayudar a Rusia, informó el *Telegraph* el 31 de octubre.

• Se informó que el misil balístico intercontinental más reciente de Corea del Norte era el que tenía el mayor tiempo de vuelo registrado hasta ahora. Estuvo en el aire más de 85 minutos y alcanzó una altitud de 7.000 kilómetros.

Desafiante: horas antes, tanto Estados Unidos como Corea del Sur advirtieron a Corea del Norte que retirara sus tropas de Rusia. Según todas las apariencias, el lanzamiento de prueba ~~diabm~~ es la respuesta desafiante.

Se trata de la duodécima prueba de misiles del país en lo que va de año. Kim Jong-un la calificó como "una acción militar apropiada que cumple plenamente el propósito de informar a los rivales (...) de nuestra voluntad de contrarrestar", según la agencia oficial de noticias Central de Corea. En realidad, se trata de una violación abierta de las sanciones y de las resoluciones del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

Al parecer, EE UU, Corea del Norte y Japón planean responder con ejercicios militares conjuntos.

Momento oportuno: apenas unas semanas antes, los informes mostraban fuertes signos de una presencia norcoreana en Ucrania. El 31 de octubre, Robert Wood, embajador de EE UU ante la ONU, informó al Consejo de Seguridad de la ONU que 8.000 soldados norcoreanos estaban estacionados en la región de Kursk, según la información que EE UU había recibido. No es casualidad que Corea del Norte probara este misil mientras estaba en el punto de mira.

¿Sobrevivirá la humanidad? La aniquilación nuclear es hoy el problema número uno de la humanidad, y la amenaza va en aumento. Pero existe una solución para estos problemas. Para saber más, lea "[Proliferación nuclear: ¿Sobrevivirá la humanidad?](#)"